

Queremos agradecer a nuestros compañeros, M^a del Carmen Fernández-Galiano Peyrolón y Leonor Saldaña Álvarez, de la Universidad de Alcalá; M^a Lidón París Folch, Vicent Falomir del Campo y Joaquim Ferrer Sánchez de la Universitat Jaume I de Castellón; Carlos León de Mora y Juan Camarillo Casado de la Universidad de Sevilla; y a Sergio Arévalo Gañán y a Ana Conde Gómez, de la empresa Ayesa Tecnología SADIEL la amable acogida que hicieron a la propuesta de acompañarnos en el proyecto RUIDERAe.

Sin vuestra valiosa ayuda y generosa colaboración este primer número no hubiera sido posible; os pertenece. Gracias por la confianza, por compartir vuestras experiencias y nuestra ilusión.

El equipo editorial de RUIDERAe